



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

# Internacionalización

La Universidad de Costa Rica desde su fundación y sobre todo en los primeros decenios de su recorrido de más de siete décadas, ha contado con la cooperación internacional por medio de convenios con prestigiosas universidades de todo el mundo. Actualmente cuenta con una Oficina de Asuntos Internacionales y Cooperación Externa que se dedica a establecer los vínculos con instituciones académicas extranjeras, para por este medio procurar la movilidad estudiantil y docente con el fin de mejorar sus cuadros de profesores y profesoras que puedan obtener sus grados de maestría, doctorado y posdoctorado.

Así mismo cientos de jóvenes estudiantes hacen sus pasantías en diferentes carreras de la Universidad de Costa Rica y elaboran sus tesis de maestría y doctorado, lo que nutre nuestro bagaje científico y fortalece la alianza con investigadores/as de otras latitudes.

En esta sección además encontrará información útil para la población extranjera que visita la Universidad y para quienes están interesados en conseguir una beca para estudiar fuera del país.

